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Дорогие друзья! Вы сейчас начнете читать запись сеанса связи с Солнечным Братством.
Солнечные Братья отвели нас к Великой Богине и помогли усвоить все энергии,
напитаться силой и исцелиться. 

  

Прежде, чем вы начнете читать (особенно те, кто хочет помедитировать с текстом), хочу
обратить внимание на чистоту вашего сердечного центра и вообще на уровень ваших
мыслей и вибраций. В этом сеансе, как никогда, мы почувствовали, как некоторые
довольно низкие по вибрациям мысли в группе мешали нам подняться и сдавливали
грудь и сердечный центр. Обратите внимание на себя и, если необходимо, сделайте
очистку прежде, чем читать эту медитацию. Потому что ваши медитации на этом плане
могут материализовать не только ваш позитив, но и ваш негатив, если он еще
присутствует.

  

Стало ясно, что если в группе есть хотя бы один человек с низкими вибрациями, всем
становится нехорошо. И нас не выпускают выше. Высокие медитации в группе надо
проводить с теми, с кем вы уже хорошо знакомы и выровнены по уровню.
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Отчет о вебинаре закрытой группы 12. 05.16.

  

12. 05.16.

  

Здравствуйте, мои дорогие друзья! 
Начинаем сегодняшний вебинар «Встреча с Солнечным Братством». И у нас сегодня

путешествие к Великой Богине вместе с Солнечным Братством.

      

Вступление

  

  

Дорогие СБ! Приветствую вас на встрече с участниками закрытой группы!

  

СБ: Мы запланировали путешествие к Великой Богине, но не такое, какое бывает у вас
на встречах с Великой Богиней. Наше путешествие мы начнем с этого места, где вы
обычно кучкуетесь во время сеансов ВБ. Это центральный зал встреч и целительных
энергий. Вашу группу обычно ведет Циркон (условное имя). Циркон – большой кристалл,
состоящий из кристаллической энергии, и он всегда замещает ВБ в сеансах, проводя её
энергии в ваши тела. Он великий Проводник её энергий в человеческом диапазоне.

  

Сегодня мы пойдем дальше, после того, как настроитесь и достаточно расслабитесь.

  

Расскажите про ВБ!
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Это огромная Сущность, в которой все мы существуем.  Она может сравниться по
величине с Отцом Небесным, но вибрации Её не столь совершенны. 

  

Какое отношение Она имеет к людям? Почему Она так рада нам и столько делает для
нашего исцеления и просветления?

  

Можно назвать её Матерью Мира, хотя у вас так названа совсем другая ипостась
Богини, более приближенная к планете. ВБ охватывает собой вселенную Михаила. Она
не замещает Божественную Попечительницу, но вмещает в себя все грани вселенной, и
не останавливается в своем развитии, как БП. 

  

ВБ - это все время развивающаяся материальность и духовность. Она растет вместе с
душами, которые посвящают все свое время развитию и совершенствованию. (Это все
души и всегда. Всё, что вы делаете на планете, это ваше совершенствование).

  

Вместе с душами людей ВБ участвует в создании более благоприятного вместилища
души, т.е. тел на всех уровнях.

  

Почему ВБ ближе к душам?

  

Души как ангелы воспитывались в ее Саду. Райский Сад оттуда, из ваших воспоминаний.
Вы и сейчас нередко во время сна заглядываете в Ней в гости. Она дает наставления и
помогает пережить ужасное, тяжелое событие. Она подлечивает вас даже без вашей
просьбы. Она ведет души, как Большой Учитель, к тому, что нужно вселенной, на что вы
можете сгодиться, как вы можете послужить всем во вселенной.

  

Какие роли мы можем исполнять на такой службе?

  

Например, воспитание новых детей. Согласитесь, что от них зависит история планеты. 
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Например, открытия ученых в области вещества и энергий. 

  

Например, космические путешествия.

  

Какую роль играют наши медитации и путешествия? Какое значение, например, имеет
сегодняшнее путешествие?

  

Все, что происходит в вашем сознании, имеет двойную цель: первое – открытие новых
энергий и нового космоса за пределами завесы.

  

Второе – исцеление душ, зараженных вирусом стяжательства и борьбы. Чем чаще вы в
таких медитациях, тем больше энергий космоса, энергий вселенной, энергий изобилия и
достаточности всего прибудет на планету. 

  

Вам часто кажется, что у вас чего-то нет. И если это будет, тогда вы будете счастливы.
Но это приобретается, но не приносит должного удовлетворения. Появляется новая
потребность в стяжательстве, подогреваемая СМИ.

  

Остановитесь в потреблении. Начните внутренние исследования, необходимые душе. 

  

Поймите, что процесс гонки потребления стал мало управляемым. Вы переводите
планету на мусор, и остановить вас очень сложно. Вместе с мусором возникают новые
заболевания, и  вы снова нуждаетесь в костылях и подпорках.

  

Как это остановить?
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Как много вы выбрасываете? 

  

Старые вещи, иногда добротные и работающие. Кто их будет носить или как нам это
отдать?

  

Это должна быть новая индустрия. Это – новый бизнес, который поможет реализовать
еду, одежду и обувь, работающие механизмы для тех, кто в этом нуждается. Это будет
самый духовный бизнес на планете.

  

Действуйте под девизом «спасем планету!»

  

Сегодня мы покажем вам, на что идет невостребованная энергия, и как она может быть
утилизирована. Правда, это не на Земле. Но все равно, вы должны понять, что всегда
найдется кто-то, кому это «что-то» нужно.

  

  

  

Сеанс

Вот такое вступление...
И сейчас мы уделим время расслаблению. Когда СБ говорили о расслаблении, я

почувствовала важность этой процедуры.
 (Расслабление...)
...И с каждым дыханием мы уходим вовнутрь себя, чтобы ощутить то, с чем мы будем

сегодня работать.

Итак, нас встречают СБ.
Энергия очень мягкая сегодня, замечательная энергия, больше похожа на энергию

Великой Богини, чем на Солнечных Братьев. И здесь соединение этих энергий.
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Итак, мы с вами "кучкуемся", по их выражению, в каком-то большом зале, где много
целительных энергий, где мы один раз были и видели, как мы возлежим таким кругом на
каких-то постаментах.
Сегодня мы не лежим, и наши энергии смешиваются с энергиями СБ, т.е., мы входим

одна группа в другую, присоединяемся к ним.
Сейчас идёт поток наверх, впечатление что мы перемещаемся куда-то из этого

помещения дальше, выше...
Мы стали более прозрачными и более тонкими, как будто мы оставили свои оболочки

здесь, в этом зале. Я вижу, что мы были  золотистыми, солнечными, а сейчас мы стали, я
бы сказала, прозрачными, чуть-чуть с беловатым оттенком.
И наша группа - это «я». Я буду говорить «я» – значит, это наша группа, которая при

Солнечном Братстве.
В прошлый раз я видела большое тело, групповое тело СБ, тех Учителей, которые с

нами работают, а мы были  маленьким кармашком, каким-то привеском к ним.
Сегодня у нас группа как лучик или нить, в теле СБ, и наши энергии расположены не

кармашком, а как-то по цепочке. В связи с чем-то и  тело СБ сегодня тоже вытянутое. И
мы на этом длинном теле тоже вытянутые.
Вероятно, мы сейчас проходим через какой-то портал, раз мы вытянулись. Но ощущения

 пока такого нет.
Прошу вас дополнять своё видение и чувствование, будем обращать на это внимание. И

присоединять свое внимание к вашим открытиям.

Сейчас впечатление, что мы идём наверх, просачиваемся  или как-то проходим наверх.
И мы действительно  какие-то «длинные» стали. И вот первые из нас - начало этого
лучика, уже раскрываются, по сторонам расходятся как лепестки ромашки. И
подтягивается "хвостик" группы. И мы
все растекаемся на какой-то поверхности, располагаемся, раскрываемся...

Это один из миров Великой Богини, где её энергии  можно идентифицировать лучше. В
принципе, как нам сказали, её энергии вообще пронизывают всю Вселенную, но где-то
они ярче, где-то они более сконцентрированы.
Вот это место одно из них. Это так называемое «место силы Великой Богини».
СБ: Точно так же, как у вас на Земле есть места силы, так и в космическом

пространстве есть такие точки, где можно напитываться  этой энергией  и
прочувствовать её ярче.
 Вот сейчас у меня по ногам пошёл поток снизу,  всё наше внимание было обращено у нас
на верхние чакры, а сейчас обратите внимание на свои ноги - идёт хороший  нижний
поток.
Хочу сказать, что многие из нас мало уделяют внимания своим нижним физическим

чакрам, и как правило, они у нас меньше развиты, более тёмные, более закрытые, чем
верхние.
Особое внимание нужно уделить и сердечному центру, часто встречается что-то, что

закрывает сердечный центр, запечатывает его, как, например, старые переживания,
которые превратились уже в хлам, а они всё так же там присутствуют. Иногда
приходится этот хлам  просто руками выгребать.
И вот сейчас  я ощущаю сердечный центр, забитый хламом.
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И мы попросим  наших СБ найти нам Помощников, которые бы вычистили нам всё,  что
уже не нужно в этом центре, что уже  не служит человеку, забыто им и просто является
мусором.
Мы раскрываем сердечные центры и просто позволяем Помощникам вычистить дочиста

что-то,  что не служит человеку, и что мешает ему воспринимать ВЯ.
Когда я ощущала группу, у меня была боль в сердечном центре от острых каких-то

частей, и сейчас она смягчается, становится  менее заметной. А локализация боли у
меня была на поверхности тела спереди и в спине, т.е. два входа - передний и задний
были забиты. И сейчас
потихонечку они раскрываются и очищаются.
Здесь переживания детства, трудности школы, здесь ссоры и недопонимания,

претензии и слабость, эпизоды, когда мы считали себя жертвой. Всё это здесь
существует, пока это не вынуто и не осознано, ну и поскольку этих эпизодов сотни, то,
конечно, всё трудно вычистить, осознать и отпустить. А кто-то вообще этим не
занимается.
И сейчас ощущение, что первая нижняя чакра тоже в работе, в потоке, там двигается

энергия, там что-то происходит, я думаю, что  это очень полезно для всех нас. Да. Идёт
восстановление энергетики физического тела.
Мне захотелось это место силы Великой Богини как-то забрать на Землю и

спроецировать на какую-нибудь  часть, ну, например, на мой сад. Представляете: мой
сад - место силы ВБ?
И я задаю такой вопрос СБ и нашим Учителям сегодняшним: можно ли как-то это

сделать? Мы как-то устанавливали такие порталы в своих домах, на своих участках
земли.
Нет, то, что мы сейчас чувствуем, забрать с собой на Землю нельзя, потому что это

касается не земных тел, это касается очень высоких тел, ну можно сказать, что
огненных, будхиальных, ведь мы  присутствуем как  ангелы здесь.
Это касается огненных тел и, к сожалению, не годится для планеты. Но мы можем

всегда сюда приходить.  

  

Запомните это состояние, в котором мы сейчас  находимся, эту точку.
Вы можете на секундочку выйти в своё физическое тело, прочувствовать его, потом

подняться сюда же, чтобы запомнить маршрут следования до этой точки. Можно
несколько раз это сделать, чтобы прочертить такую линию, как вы будете сюда
добираться.
Место такое значительное по энергиям.
Обычно мы всегда лечим только верхние  чакры, просветляем их, наполняем их, как

правило. ВБ, конечно, все чакры отрабатывает, но вот здесь чётко чувствуется, что и
нижние тоже в работе есть.
Ещё мы  не полностью расслабились. Идёт замечание, что некоторые из нас не пускают

энергии из-за  неполного расслабления тела. Кто-то сидит в неудобной позе, кто-то 
просто не сумел расслабиться.
 - Ощущение, что сердечная чакра словно пригоршнями изымается. И это изъятие 
сказывается и на 1-ой чакре, и на 2-ой. Отзвук в ногах от изъятия ненужного. И в 3-ей
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также работа идёт (Нина).

И вот сейчас СБ обращает внимание на наши трудности. Я понимаю, что в жизни
каждого человека есть трудности - недовольство собой и окружающими,
обстоятельствами - кто-то не может их преодолеть или не хочет преодолеть.
И вот сейчас идёт работа с нашими трудностями. Это всё связано с сердечным центром,

потому что эти невзгоды оставляют след в сердечном центре.
Давайте мы сейчас о них подумаем и отпустим. Посмотрим на них с точки зрения этого

места, с другой позиции, и поймём, что многое  может быть решено  совсем по-другому.
- По всему телу жар, это похоже на то, как мы прожигаем ауру бриллиантовым

пламенем, только более сильно и эффективно (Нина).

У кого-то и  другая работа идёт, кому что больше нужно. Чувствуется это пламя. Я это
ощущаю как завихрение по всему телу. 

  

По поверхности всего тела идут как бы облака, кучность такая, и собирает с
поверхности эфирного тела что-то ненужное, мусор, может быть.
Эфирное тело тоже служит хранителем информации, как позитивной, так и

негативной. Эфирное тело хорошо ощущается, и работа идёт с ним  - типа прожигания.

  

  

Мы пошли дальше.
Я бы не сказала, что полностью прочистился сердечный центр, потому что я ещё не могу

продохнуть через него полностью, свободно, как обычно дышу - как будто бы плёнка
внутри сердечного центра, перемычка. Это наша общая перепонка, это не моя личная,
это я группу так ощущаю.
Посмотрю, с чем это связано. Знаете с чем? Связано  с требовательностью, с

критичностью, с недоверием тому, что происходит. Это же наше Эго, наш мозг не верит,
земное сознание всё время что-то хочет потрогать и требует доказательств.

И мы просто уходим из головы в сердце, в чувства. Перестанем перемалывать мысли,
уберём себя из головы и зайдём в сердце, в сердечный центр, и начнём   чувствовать
так, как чувствует Сущность. И у нас уходят словомешалка и всякие бурлящие мысли. 

  

Здесь, в сердечном центре, стало более спокойно. 
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Постарайтесь вот эту перепонку найти у себя и убрать. Какое-то самоограничение,
какое-то недоверие, какое-то «не может быть»... 
«
Всё это придумано, всё, что она говорит, это всё надумано»...
Выше ментального плана всё только в ощущениях. Вы это или принимайте, или можете

отключиться. Это ваше право.
Вот! Молодцы! Вот кто-то что-то сделал, и я задышала теперь.  Допустили в сердце!

Убрали критику, убрали недоверие, и мы можем дальше тогда проходить.
- Был жар (Лариса).
Я думаю, что вы тоже прочувствовали, что сердечный центр стал проходим.
Это то, что нам нужно, потому что без этого мы дальше двигаться не смогли бы.
Мы оставляем критику на потом, потом всё будем обдумывать, когда мы дойдём до

конца и поймём, к чему всё это.
Я всегда иду так, как меня ведут, у меня нет  внутри контроля, нет внутри недоверия,

потому что я столько раз всё это проделывала, что уже поняла, что голова в данном
случае только мешает.
- Мягкое тепло вошло в сердечную чакру, словно погладили (Нина).
Обида ещё чья-то там лежит. Прямо прозвучало – «обида».
Ну, у кого у нас  обида? Пожалуйста, отпустите, простите сейчас того человека, кто вас

обидел. Может быть, я  вас как-то  обидела или кто-то, о ком  вы сейчас вспомнили. Это
 нам тоже не нужно. Нам надо добиться сейчас полной гармонии, спокойствия,
такого благолепия и блаженства.
Ещё вдохнём и выдохнем через сердечный центр. Нужно вдохнуть спереди и выдохнуть

сзади.
Почему мы добиваемся полного принятия, полной теплоты и внутренней гармонии?

Потому что дальше на всех планах все наши негативные чувства материализуются
мгновенно. И чтобы не было неприятностей, чтобы никто на вас не напал, и никто
ничего не подцепил.
Мы говорим порой, что кто-то подцепил что-то тёмное, кто-то напал... А кто нападает?

Из наших мыслей всё идёт. Это материализуются наши опасения, наши страхи...

  

- Всё тело словно тает от этого тепла (Нина).
Это ВБ вошла, её энергии вошли в нас, в нашего внутреннего ангела, и начали

взаимодействовать с нашим будхиальным телом.
И всё-таки мне ещё что-то жмёт в сердечном центре, ещё что-то не отпускает, ещё

что-то болит...
И я прошу ВБ и всех её Проводников и Помощников помочь нам  сейчас сгармонизовать

свой сердечный центр, свою Единую Чакру. Это можно сделать полным отключением от
земных проблем, от того, что в теле физическом.
Мы находимся сейчас  в месте силы ВБ и притащили сюда все свои  проблемы, они

здесь усиливаются, они здесь мешают нам, они здесь прямо заявляют о себе, и
начинают материализоваться.
Вот это не нужно группе.
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Ну вот, стало всё мягко. Я благодарю группу за то, что вы меня слышите.

  

И что-то происходит с нами со всеми, и это  видно и чувствуется. Видите, как наши
мысли ощущаются, как они нам мешают иногда?
- Ощутила тонкую полоску боли в  правой груди, и надо что-то оставить ... (Нина)

И вот сейчас, когда  сердечный центр полностью подготовлен, осветлён и раскрыт,
начинается его раскрытие вверх, как будто бы лепестки свёрнутой ромашки начинают
раскрываться.
И вот наша ромашка полностью раскрылась.
Поймите, что здесь нет полей и физического пространства. Конечно, мы представляем

себе, что мы раскрылись в какое-то пространство, это для нас самый удобный образ. Дл
я нас это символ готовности, что мы можем дальше идти.
Справились со своими проблемами, оставили все земные мысли и неприятности, и
просто существуем сейчас в этом свете, в огне без всяких мыслей.
Это безмысленное пространство, выше ментального, пространство Сущностей, как мы

говорим.
И фактически мы сливаемся с энергией ВБ на этом плане, т.е. мы можем сказать, что 

мы становимся Ей в каком-то смысле.
Мы растворяемся в этом, наше тело становится субатомным, огненным, и вверху

открывается Источник, где-то высоко. Может, кто-то увидит Его как Глаз, я Его вижу,
как поток света или энергий, его лучи не прямые, а завихриваются.
Я вижу, как я начала собирать всё это в руки из потока, концентрировать в руках и

плескать на себя.
Этот поток очень тонкий, субатомный. Представьте себе, что субатомные частицы легко

проходят между нашими атомами, не сталкиваясь с ними. Здесь между атомами
огромное расстояние, как между планетами.
И поэтому мы не сильно ощущаем этот поток, он такой «виртуальный» в моём сознании. 

  

Но я его ощущаю полностью, он меня окутал, тёплый такой, мягкий поток, но не
физический,  не астральный, не ментальный, а очень тонкий. И я просто блаженствую и
плыву, как какой-то шарик или как что-то бесформенное... я плыву в этих энергиях,
наслаждаюсь ими.
И вот это состояние немножко похоже на состояние Рая, с одной стороны, и на

состояние Нирваны, с другой (но Нирвана -  более острое, очень острое удовольствие 
энергий всего тела). А Рай - это состояние, когда ты растворяешься во всем и
становишься всем этим пространством.
Сейчас я наблюдаю, что  не распространяю себя на всё пространство, не становлюсь

Всем Что Есть.  Это новое, потому что до этого года всегда, когда мы куда-то входим, в
какой-то слой  сознания, мы сразу мгновенно распыляемся и становимся им, и ощущаем
себя Всем Что Есть.
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Удивительно, что второй раз мы входим в какое-то пространство, но не становимся им
полностью. Это новое ощущение, которое появилось совсем недавно.
- Есть не ощущение потока, а его понимание, его осознание, что он есть (Нина).

Попробуем определить, есть ли границы у нашей групповой энергии.
С одной стороны, как бы ощущается такой «пузырь», а с другой стороны, я свободно

могу пройти сквозь него и идти дальше.
Этот пузырёк наполнен светом, и он выглядит не как круглый пузырь, не как сфера, у

него очень необычные края, как группа икринок, ближе к этому.
А СБ я вообще здесь не ощущаю. Я ощущаю здесь только нашу группу, находящуюся как

в вакууме. Согласитесь, что это состояние зависания очень приятное, такое
блаженство, из которого не хочется выходить.
И тут нет такого нетерпения, как раньше, может, группа привыкла уже?
Вот это  - Состояние, энергия Состояния, и хочется его продлить. 
Чувствую, что наша группа всё больше и больше наполняется этим огнём, он опускается

уже в ноги.

  

СБ: Прочувствуйте этот огонь изобилия, прочувствуйте, что  у вас есть всё для
того, чтобы существовать на этом плане. И точно так же ваша душа оснащена и на
физическом плане всем необходимым.
Поэтому вот это чувство вы можете перенести -  чувство изобилия и достаточности

всего для существования, - вы можете перенести в свой физический план и
пребывать в нём всегда, вот в этом облаке, в этих энергиях наполненности,
блаженства. Вот это состояние вы можете забрать с собой и пользоваться им тогда,
когда вам кажется, что чего-то нет, недостаточно, или вы недостаточно хороши,
недостаточно здоровы, молоды, красивы и т. д.
Используйте вот это состояние, чтобы всегда находиться в хорошем настроении и

в состоянии  достаточного изобилия.

  

Мы заканчиваем с этим состоянием, выходим из него. И обратите внимание, что мы
 стали работать с вами (говорит СБ), как Сущность с Сущностью.
Раньше мы работали как человек с человеком, а сейчас мы перешли на другой

уровень общения и понимания друг друга.
Сейчас мы вам показали некий язык Сущности, то, что вы называете световым

языком или языком Отца Небесного. И одна из сторон понимания этого языка
была сейчас продемонстрирована вам.
Чтобы вы лучше различили это наполнение, мы сейчас приведёт вас в другую

категорию энергий, где будет ощущение недостаточности, чтобы вы поняли
разницу.
Это тоже очень светлая область, и она выглядит, как начало портала, какая-то щель,

такая светящаяся, огненная, и мы заходим туда, двигаемся по этой щели, как по порталу.
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И он сейчас закрывается с двух сторон: и с той стороны, куда мы двигаемся, и откуда
вошли.
Здесь много света, хорошей энергии, но нет возможности двигаться, расширяться,

расти, развиваться. Ограничения нам поставили.
И вот сейчас мы можем сравнить то состояние свободы, радости, приятного

времяпрепровождения и вот этого состояния, когда нам хочется вырваться из клетки.
И вокруг всё запрещено и загорожено, и мы не можем двигаться. Вот на этом уровне

это так. Только что было изобилие возможности, а теперь отсутствие возможности, и
это уже выживание.
Я думаю, что все это прочувствовали, и всем не понравилось. Вы тоже ощущаете

разность этих энергий? 

  

И вы говорите: всё мы сдаёмся, мы прочувствовали.
- Тяжесть в руках появилась (Татьяна.)
Мы почувствовали, поняли и благодарим.
- Это состояние ограниченности мотивирует к действиям. Что-то хочется предпринять

(Нина).
Ну да! Конечно, наш разум начинает работать, и нам нужно выйти из этого состояния. Н

а этом построено всё наше развитие.
  - Ой, как не понравилось! (Ольга)
Всё, мы благодарим. Выходим из этого состояния. Открывается всё спереди и сзади, и

мы можем и вперед пройти, и назад, или можем раскрыться.
Давайте, мы весь  портал раскроем и выйдем на свободу!
И как здесь хорошо!
Вдохнём, выдохнем, уберём осознанность ограниченности...

  

  

И вот сейчас я чувствую, что ВБ стоит перед нами как Сущность... Не просто как
Вселенная - Она везде есть, а можно представить её образ, как светлый большой столп
или вытянутое тело.
И знаете, мой ангел сразу потянулся скорее к Ней, как к любимой Маме. Он просто на

руках у Неё, и в сердце пробрался, и там замер. Удивительное дело!
Мы знаем Её прекрасно. 

  

Она знает нас. 
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И мы можем входить в самую сердцевину ВБ!

  

И давайте, мы так и сделаем, как мой ангел сделал.
И там такое блаженство! Состояние трудно описать словами.
Ну, можно сказать, что это всё, что нужно человеку... Абсолютная полнота довольства,

отсутствие каких-либо нужд.
Если нам нужно внимание, то оно есть, если нам нужно какое-то одобрение, то его

здесь много.
Здесь всё есть!

 Великая Богиня - Самая Любящая нашу душу и сердце! Она - самое прекрасное
Существо на свете, которое нас любит!
Если сравнить с Отцом Небесным, у Него более просторная, большая энергия, более

спокойная. И впечатление, что Отец учится через нас.
А в этом месте как будто мы припали к Источнику и замерли там в блаженстве. Никто

через нас не учится, мы опять малыши, нас опять питают, как будто мы маму сосём.
Всё здесь есть, что нужно нам. Ну, давайте напитываться этим.
ВБ смеётся, Она видит как нам хорошо. Ну кто вам мешает ходить сюда? - говорит она.
А я хочу сказать Ей, что мы тут ещё ни разу не были.
Идет программа полного  восстановления нашего энергетического тела, будхиального.

Конечно, оно тоже в процессе жизни на разных планах  где-то разрушается или
искажается.
И вот сейчас идёт полное восстановление в Источнике, откуда мы вышли когда-то, как

маленькие ангелы, как души.
Это звучит для нас сейчас, как самый сладкий сон, непередаваемое блаженство...

  

Но оно  стало немножко остывать, или я уже напиталась этим, восстановилась, и моё
физическое тело начало вращаться.
Слушайте своё тело, что оно хочет. Идёт балансировка энергий, сейчас идёт движение

вперёд-назад, лёгкое движение,  а раньше было по кругу...
Может, кто-то хочет поднять руки или опустить, встать и распрямиться... Слушайте

своё тело.
Сейчас эти энергии, видимо, переходят в физическое тело, соединяются с ним.

  

Солнечные Братья обращают наше внимание на следующее:

  

СБ:  Смотрите, как мало сегодня информации. Раньше у нас было много
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информации во время сеансов, а сейчас больше Состояний.
Вы приучаетесь к этим Состояниям, потому что это ваша жизнь, жизнь ваших

высших планов.
И когда вы попали впервые в Состояние, у вас было внутри нетерпение - 

дальше-дальше-дальше..., для вашего мозга-то ничего нет.
 А сейчас я чувствую группу, что мы спокойно эти Состояния воспринимаем, как
должное. Мы  уже привыкли к ним, т.е., всё тренируется, все обучается.

  

И ещё идёт раскрытие дальше, снова идёт распускание цветка – большого и  огненного.
Обычно это выход из одного плана в другой, когда распускается в тебе огромная лилия
или тюльпан, или мак, или роза, она распускается, и ты вылетаешь дальше из
сердцевины этого «цветка». И сейчас идёт то же самое с  нами.
Мы поднимаемся вновь по вибрациям, и обращаю ваше внимание на нашу коллективную

Сущность, откуда мы поднялись, и на всю нашу вертикально-многомерную Сущность, на
все её чакры.
В каждой чакре новое пространство, новое тело... Мы видим этот «цветок», на каждом

узле цветка новое пространство или новое тело.
Стволик уходит в глубину и скрывается во мраке.
И мы, как венец этого тела огненной розы или лотоса, стоим даже над ним, и созерцаем

себя снаружи, сверху.
И сейчас мы можем подать ментальную команду с этого плана, полностью

сгармонизовать всю вертикаль, все тела: огненные тела, ментальное, астральное,
физическое, нижнее астральное и т.д.
На все узлы мы опускаем намерение: полная гармонизация и исцеление,

восстановление.
И посылаем эти энергии по вертикали вниз, опуская во все чакры, наполняя все уровни,

исцеляя все лепестки, все узелки.
Это можно назвать процессом реинтеграции.
И сейчас идёт обратно ответ от всех тел, снизу поступает в нас энергия ответа, мы её

воспринимаем, анализируем - что ещё мы не сделали.
Это всё помимо человеческого мозга, просто поверьте, что процесс идёт.
На этом уровне мы способны воспринять эту энергию, проанализировать и отправить

новую волну с тем, чтобы сделать  то, что ещё не сделано. 

  

Мы отправляем  другой состав энергии, в соответствии с тем, что мы приняли.
Это всё делается автоматически.
Мы просто намерением посылаем энергии, мы проанализировали, сделали новый состав

лучей энергии и снова направляем в себя.
И мы можем  даже ощущать, как эта волна проходит сквозь все тела, вмещается в них,

производит какое-то действие, работу и уходит в корни и в планету.
У меня вопрос: можем ли мы энергии изобилия отсюда послать по своим
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многомерностям для того, чтобы ощущать себя самодостаточными во всех смыслах?
СБ: Попробуйте.
Итак, мы составляем  другой состав  энергий - самодостаточности, изобилия на всех

уровнях, в любом виде, во всех смыслах, достаточности энергии для здоровья, обучения,
для исцеления, для изменения, для любви, ощущения себя счастливым человеком и т.д.
Составляем такой букет энергий и отсюда посылаем по многомерности, опуская

спокойно эту энергию и насыщая все программы на всех уровнях.
Интересно, что по мере опускания эта энергия как-то  расширяется и растёт.
И сейчас мы можем собрать ещё информацию  из своего огненного тела и со всех

планов, мы можем проанализировать все свои планы.
Как интересно! Вот этого мы ещё не делали с вами! Мы можем опуститься по вертикали,

войти в каждое существо на этой вертикали и посмотреть его, прочувствовать его.
Конечно, не посмотреть глазами, а прочувствовать, будто бы щуп мы туда воткнули, и
ощущаем эту волну энергии, насколько она светла, приятна, самодостаточна, нет ли
где-то прорехи...

  

Это целителям наруку, и отсюда, с этого  места, входим в ВБ, до самого верха
добираемся, и отсюда начинаем лечить своих пациентов. 

  

На всех уровнях можно просматривать. Иногда причины находятся очень высоко, не
обязательно в физическом теле.

И, кстати, можно попробовать физическое тело ощущать. Поставьте своё  тело как
фантом или другого человека перед собой, находясь в том сознании, в котором мы
сейчас, как отсюда  оно смотрится.
Оно отсюда смотрится как электрическое тело, светящееся, физики я вообще не вижу,

я вижу только каналы китайских меридианов и слабое свечение эфирного слоя, как
кожа.
И я попросила показать мне Каналы Ка. Возникла  другая электрическая система.
Она больше, чем китайские меридианы, и другого цвета. Если китайские меридианы

такие «электрические», то это - белая энергосистема,  и она не охватывает ноги,
опускается туда, но она в ногах как-то гаснет.
Какие ещё идеи вам приходят? На нас тут смотрят, как мы можем владеть новыми

навыками, что ещё мы можем сообща посмотреть, чтобы научиться отсюда работать.
ВБ: Научиться любви.

Давайте посмотрим,  как мы любим с этого плана. Мы же  любим, как ВБ.
Когда мы зашли вначале в Неё, мы почувствовали, сколько тут всего, какое тут

богатство любви и всё, что нужно душе.
И вот это,  может быть, мы сможем как-то по своей многомерности распределять?
Я понимаю, что  на каждом плане своя любовь нужна, ну вот, и пробовать её

трансформировать от плана к плану, опуская любовь ВБ, насыщая каждый план.
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И мы понимаем, что любовь тоже исцеляет, потому что иногда человеку не хватает
внимания, признания, любви, важности себя, т.е., ощущения,  что он не просто как
существо какое-то непонятное, как комарик, что он Человек на Планете.
Очень приятный процесс  опускания любви...
Главное, что мы делаем это сами! Мы не от кого-то зависим, мы всегда это сможем

делать теперь сами.
И снова СБ обращает внимание на Состояние, что это не действие, то, что вы делаете

сейчас, это Состояние.
- Ощущение полнейшей наполненности, кажется, что невозможно ещё что-то добавить 

(Нина).
Мне кажется, что других-то мы не сможем наполнять по их сутратме, может быть я

ошибаюсь? Сейчас у нас такого опыта нет, и если кто-то сидит по двое, попробуйте
наполнить друг друга... 

  

Да... мы уже наполнились, тут трудно что-то добавить, действительно.
Ну хотя бы, даже если мы сами себя можем так наполнять, это замечательно.
И вот она - безусловная любовь к себе. 

  

ВБ говорит: Научитесь любви к себе.  

  

Вот сейчас мы чувствуем любовь к себе, но тоже нечего добавить. Любовь к себе
полная! 

  

Полное принятие себя, своего тела, своей души, своей многомерности, своего
существования, своего состояния.
- Захотелось делиться этим. Попробовали наполнить детей (Евгений и Татьяна).
Давайте попробуем своих детей наполнить, внуков или ещё кого-то.
Ну вот, здесь уже нет многомерности, и нет Проводников, по которым мы это можем

передать. Уже идёт передача неполная, потому что мы-то наполняли все свои тела, а
здесь у меня получается передать любовь только по физическому плану, от сердца к
сердцу передать. Я чувствую, что все остальные тела человека, с кем я работаю, не
наполнены.
Если только подниматься в каждый план и попробовать наполнять... но мне сразу

говорят: я тебя не просила.  Это правильно, нельзя без разрешения так работать с
другими людьми.
- Очень чётко выражено желание отдавать (Нина).
Мы переполнены сейчас. Мы можем просто на всех людей открыть эти переполненные

сердца сейчас, и направить тому, кому это нужно, кто просит.
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 «Я тебя не просила» - это мне сказал астральный аспект моей дочки, а физический
принял. А астральный сказал: «я тебя не просила». Значит, есть тут какие-то
тонкости.
- Да, неполное, но тем не менее (Евгений и Татьяна).
- Направить тем, кто способен принять (Нина).

Мы можем только на физическом плане это отправлять. Можем ограничиваться, и на
физическом плане направлять своим родственникам эти энергии.
Действительно, мы переполнены, а энергия всё идёт и идёт, и не хочется её

останавливать, лучше мы её здесь кому-то передадим.
И тоже надо уметь отдавать, потому что вот у меня начало всё болеть, слишком много

энергии, я направляю её, а она как-то и не отдаётся. Я во все стороны излучаю, но
слишком много  её!
Я сейчас открыла глаза и увидела перед собой планету. И направила лучи туда и

поняла, что это переполнение, наверно, на ментальном плане, не на физическом. Мне
сразу стало лучше.
Т.е,  мы можем быть проводниками, и из того плана направлять энергии на планету, не

заботясь о том, кому они подадутся, - тем, кто способен это принять.
- Земле (Евгений и Татьяна).
Земле отправляем, и там принимают, на Земле, те, кто это может, кто это способен

сделать. А способны, мне показали, маленькие-маленькие детки, все новорожденные и
годовалые, они нуждаются в этом, они Оттуда только что прибыли и пока не забыли.

  

Давайте ещё проведём эксперимент, направим друг другу в группе, мы же как бы в
одном теле. Что, интересно, мы будем ощущать?
Не там на физическом плане, а здесь (мы ещё пребываем в теле ВБ), и здесь

попробовать передать эти энергии, обменяться ими.
Но поскольку мы здесь Одно, то, в принципе, энергия ходит по кругу, и она абсолютно

одинаковая. Когда мы посылаем на Земле, все энергии разные, а здесь крутится между
нами поток огненной единообразной энергии.
Значит, мы должны чувствовать на этом плане все одинаково через свои огненные

тела.

  

Я хочу заметить, что все последние занятия у нас происходят в огненных телах, мы
незаметно поднялись в СБ, даже ещё в более высокие тела заходим, и в Абсолюты мы
заходили уже. Это удивительно и неожиданно.
И вот мы сейчас ведём жизнь Сущности - как она ощущает, какой у неё язык, как она

общается с другими. Всё энергетически здесь.
И, самое главное, мы учимся управлять этими энергиями, посылать их,

концентрировать, различать, наполняться разными составами энергий.
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Всё это у нас здесь открыто, и идёт через намерение, через мысли.
- Здесь мы все, как одно целое (Евгений и Татьяна).

  

А сейчас мы попробуем послать эти потоки любви Великой Богине, потоки
признательности и благодарности.
Как-то я с Отцом Небесным в огненных телах играла, это было просто великолепное

ощущение, шёл его ответ, я снова Ему посылала,
и снова шёл ответ.
Давайте так пошлём ВБ, а можно послать отдельно ВБ и отдельно СБ. И различить эти

потоки.
Я ВБ отправила через переднее сердечное пространство, а СБ через спину, у меня так

получилось, что Они сзади нас, я всегда их ощущаю, как что-то, что за нами стоит, нас
охраняет, ведёт. И вот туда я отправила.
От ВБ  пошёл ответ, очень светлый поток, а от СБ нет.
И поскольку мы уже переполнены энергиями, то от ВБ очень лёгкий-лёгкий свет такой,

просто как свет, уже без энергий; наверное, это больше информация, и наша задача
попробовать её расшифровать, прочувствовать, о чём это.
Конечно, в Ней очень много любви... от Неё такая материнская энергия идёт... 

гладящая нас, убаюкивающая, успокаивающая, располагающая к себе. Она лечит и наше
недоверие, и нашу супер-разумность, когда мы головой пытаемся всё это ощутить.
И Она, как мягкая волна, всё это смывает... как детей купают, примерно так. Смывает

все ментальные негативности, разрушенные, полуразрушенные остатки, как мусор. И
все эти энергии пошли по кругу сейчас, меня обвивают спиралью, и я немножечко
кручусь, и мне очень приятно.
А СБ как наблюдатели. Они видят все эти процессы и наблюдают, как это происходит.

Они стараются нас и не вести, и не мешать. Здесь мы под водительством ВБ, и они
просто наблюдатели.

  

- В сердце радость от процесса давания ВБ (Нина).

 ВБ:  Я делюсь с вами всем, что есть во Мне. Я хочу вам дать еще и ещё, но это
зависит от ваших возможностей принять.
 Наши возможности принять сегодня завершены. Мы много сегодня приняли и
полностью восстановились, и переполнены даже энергиями, как раздутый шарик.
Конечно, эти энергии постепенно из вас будут выходить, вы можете зевать после
вебинара, это нормально - энергии иногда выходят через зевоту.
И мы благодарим ВБ, благодарим СБ за чудесный сеанс!
И мы уже спокойно воспринимаем это Состояние, мы стали большими, взрослыми, мы

стали Сущностями, и нам это Состояние с каждым разом всё приятнее. Сначала было
какое-то нетерпение, но сейчас я чувствую группу, как она принимает всё и
блаженствует вместе со мной.
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Благодарим!!!
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